

OIM conoció trabajo de San Javier en prevención de incendios



nómicos y culturales asociados a estos eventos, facilitando así una mejor evaluación de las necesidades locales.

San Javier fue seleccionada por su experiencia reciente frente a incendios forestales, mientras que Costa Rica participará en el proyecto debido a su exposición a inundaciones. Ambas realidades servirán como base para construir una herramienta aplicable en distintos contextos climáticos.

La Organización Internacional para las Migraciones (OIM) de las Naciones Unidas se instaló por unos días en la comuna de San Javier para conocer el trabajo de la Mesa de Prevención de Incendios Forestales dirigida por la Dirección de Gestión del Riesgo de Desastres, en el contexto de un proyecto piloto que posiciona a esta comuna como la primera en #Chile y América Latina en participar en el diseño de una innovadora herramienta.

Esta iniciativa busca comprender los desplazamientos de población durante emergencias, con el fin de desarrollar un sistema que permita medir las pérdidas y daños provocados por el cambio climático. La herramienta proporcionará a los gobiernos información clave sobre los costos eco-

